

## Visionäre der Gastfreundschaft

Familie Deimann erhält Auszeichnung „Hotelier des Jahres“ der ahgz - Ehrung für unternehmerische Leistung und Verdienste in der Hotellerie

Begeisterung im Sauerland: Theo, Andreas, Jochen und Eva Deimann aus dem gleichnamigen Hotel wurden von der Allgemeine Hotel- und Gastronomie-Zeitung, kurz ahgz, und der dfv Mediengruppe mit dem renommierten Award „Hotelier des Jahres 2025“ ausgezeichnet. Im Rahmen der Preisverleihung am 18. Februar 2025 in der Rheingoldhalle in Mainz erhielten sie vor mehr als 1.000 geladenen Gästen den Branchenpreis für ihre unternehmerische Leistung und besonderen Verdienste in der Hotellerie. Zu den Kriterien für die Auswahl der Preisträger gehören erkennbarer Wille zur Kontinuität, Mut zum Risiko, Innovationsfreude und ein nachweislich nachhaltig wirtschaftlicher Erfolg. „Wir sind dankbar und stolz zugleich, diese prestigeträchtige Auszeichnung zu erhalten und fühlen uns damit bestätigt sowie verpflichtet, unseren bisherigen Weg beständig weiter zu verfolgen. Es ist eine große Ehre und würdigt unsere gemeinsame Arbeit über Generationen hinweg,“ so Andreas Deimann. Der Award wird seit 1990 einmal jährlich vergeben; die Verleihung gilt als wichtigstes Branchenevent in der deutschen Hotellerie. Juryvorsitzender Rolf Westermann von der ahgz Allgemeine Hotel- und Gastronomie-Zeitung (dfv Mediengruppe) erklärt: „Das Hotel Deimann ist das einzige Fünf-Sterne-Superior-Hotel im Sauerland und hat eine große Bedeutung weit über die Region hinaus. Der Familienbetrieb kann eine gelungene Weitergabe über vier Generationen vorweisen. Das Hotel Störmann im historischen Stadtkern von Schmallenberg ergänzt das Werk der Familie Deimann. Vorbildlich sind neben den regelmäßigen Investitionen vor allem das mehrfach ausgezeichnete Engagement für die Ausbildung der Mitarbeiter. Ein herausragendes Familienunternehmen mit Vorbildfunktion und großer Strahlkraft.“ Weitere Informationen finden sich unter [www.deimann.de/hotelier-des-Jahres](http://www.deimann.de/hotelier-des-Jahres).

Die Geschichte des Hotel Deimann führt in das Jahr 1917 zurück, als der Lehrer Theodor Deimann aus Brilon ein heruntergewirtschaftetes Anwesen kaufte und mit viel Mut, Zuversicht und starkem Unternehmergeist den Grundstein für den Fremdenverkehr im Sauerland legte.

.../2



Der heutige Senior-Chef Theo Deimann trat 1962, mit damals 19 Jahren, in das Unternehmen ein und übernahm es eigenverantwortlich an seinem 28. Geburtstag. Zunächst verkaufte er hauptsächlich Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen an Tagesgäste. Ab Mitte der 1970er Jahre legte Theo Deimann die Landwirtschaft sowie den benachbarten Sägewerksbetrieb still und konzentrierte sich gemeinsam mit seiner Frau Sophie auf den Aufbau eines Hotels. Seit 2011 sind auch die Söhne Andreas und Jochen Mitgesellschafter des Unternehmens und 2023 wurde das familiengeführte Refugium zum ersten Fünf-Sterne-Superior-Haus des Sauerlandes gekürt. Zuletzt erweiterten im Jahr 2024 die Seeterrassen den Spa um großzügige Ruheräume, weitere Saunen und einen ganzjährig beheizten Outdoor Infinitypool nur für Erwachsene. Familien kommen hingegen im neuen Aktivpark mit Adventure Golfplatz auf ihre Kosten.

#### **Über das Hotel Deimann**

Vor der Kulisse des Hunau- und Rothaargebirges und angrenzend an das größte Skigebiet nördlich der Alpen, liegt das einzige Fünf-Sterne-Superior-Hotel des Sauerlandes. Bereits in vierter Generation bietet das familiengeführte Haus unaufdringlichen Luxus sowie Entspannung, Genuss und Aktivurlaub zu jeder Jahreszeit. Umgeben von einer großen Parkanlage, umfasst es 114 Zimmer und Suiten, drei Restaurants - darunter das mit einem Michelin Stern ausgezeichnete Gourmetrestaurant Hofstube Deimann - eine Bibliothek und einen über 5.000 Quadratmeter großen Spa mit Adults-Only-Bereich und ganzjährig beheiztem Outdoor Infinity Pool. Tägliche Fitness- und Entspannungsprogramme, Wanderungen mit der Hoteliersfamilie, eine eigene Waldhütte sowie ein Aktivpark mit Neun-Loch-Adventure-Golfanlage, Kinderspielplatz und eigener Boule- und Eisstockbahn runden das Angebot ab. Nur 800 Meter entfernt liegt das Golf-Café-Restaurant mit 27-Loch-Meisterschaftsplatz. Dieses und der Schwesternbetrieb Hotel Störmann, im Stadtkern von Schmallenberg, eignen sich ideal für Festivitäten.

Hamburg/Schmallenberg, 19. Februar 2025

#### **Für weitere Informationen**

Sonia Becker  
STROMBERGER PR GmbH  
c/o WeWork - Gerhofstraße 1-3  
20354 Hamburg, Deutschland  
T +49(0)174/3236602  
becker@strombergerpr.de  
strombergerpr.de

Anabel Eberth  
Hotel Deimann  
Alte Handelsstraß e 5  
57392 Schmallenberg, Deutschland  
T 02975/810  
ae@deimann.de  
deimann.de